
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DA E.D.E.V.P. – EMPRESA DE 
DISTRIBUIÇÃO DE ENERGIA DO VALE PARANAPANEMA QUANTO 
AOS INVESTIMENTOS FEITOS NO MUNICÍPIO DE ASSIS 
 
 

Fomos procurados por vários munícipes e os 
mesmos solicitaram nossa intervenção junto a E.D.E.V.P. – Empresa 
de Distribuição de Energia do Vale Paranapanema, visando 
informações de interesse da comunidade. 

 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado a 
Direção da E.D.E.V.P. – Empresa de Distribuição de Energia do Vale 
Paranapanema, preste a  esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
 

a)- Quais os investimentos atualmente feitos 
no Município de Assis? 
 

b)- Quais os investimentos previstos a médio e 
curto prazo? 
 

       SALA DAS SESSÕES, em 20 de maio de 
2013. 

 
 
 
 
 

          BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                   Vereador – PSC  
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